



# きりんぐみだより

R6.5.31 すみだこども園

園庭の畑の夏野菜が、太陽の光をいっぱい受けて育ってきました！子どもたちは水やりをしながら、日に日に大きくなる様子を観察しています。「今日は、葉っぱが何枚やろ？」「トマトに花が咲いてる！」と言って野菜の生長を楽しみにしている子どもたちです。遠足で蜘蛛の糸にぶら下がって踊っているような葉っぱを見つけた時も「すごーい！」と子どもたち。大人だと素通りしてしまうようなことも子どもたちは、よく気づいて教えてくれます。子どもたちのかわいらしい発見を大切にしていきたいと思います。

## 保育参観ありがとうございました

年長さんになった姿を見てもらおうと張り切っていましたね♪おうちの方と一緒に作った三つ編み練習や時計づくり。子どもたちのとっても嬉しそうな表情が印象的でした(\*^^\*)早速、作った三つ編みでしっぽ取りをしてみんなで楽しんでますよ♡

お忙しい中、本当にありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

## 高いものって？



4月から、少しずつすすめている言葉遊び。「おおきいもの」の仲間集めをした時に、「そう」「木」などの他に「東京タワー」と「エッフェル塔」が子どもたちから出てきました。どっちが高い？という話になり、高さ比べをすると、「ドバイのブルジュハリファが一番高いんやって」「休み中に通天閣見てきた」「PLの塔も！」「大きくなったら、パパがブルジュハリファに連れて行ってくれるって」と子どもたち。カプラ遊びも高く積み上げながら「ブルジュハリファみたいに高くする」と言っていました。大阪に行っても高い建物を見ると「あれは、何メートルかな？」と言っているお友だちもいました(\*^^\*)生活の中には、文字や数がたくさん。自然に興味をもって関わっていただけたいと思います。おうちでも子どもさんと一緒に考えてくださり、ありがとうございます♡

## バケツ稲づくり



今年は、種もみから育てて実ったお米を収穫します。先日、JAの方が来てくださり、牛乳カップに一人ずつもみつけをしました。早ければ3日で芽が出ると聞き、今か今かと楽しみにしています(\*^^\*)これから、自分のバケツに植えて稲の生長を観察しながら、大切に育てていきたいと思います。

## お茶会に行ってきました



隅田公民館で初めてのお茶会がありました。お茶の先生にいろいろな作法を教えていただき、ドキドキの子どもたち。ちょっぴり大人な味のお茶も「苦いけどおいしい」とほとんどの子どもが飲めていました(\*^^\*)最後は「結構なお点前でした」とご挨拶♡帰り道に「次どんなお菓子出てくるのかな？」とかわいい声もありました(笑)

## 6月の予定



- \*5日・・・ 検尿回収日です。
- \*6日・・・ 眼科検診です。
- \*12日・・・ 歯科検診です。
- \*17日～21日・・・ 個人懇談よろしく願いいたします。
- \*27日・・・ ラキュー教室です。



## お願い



\*6月より汗拭きタオルを持たせてあげてください。持ち帰りましたら、またタオルの補充をお願いいたします。(持ち物には記名をお願いいたします。)

\*暑くなってきております。子どもたちが十分に水分補給ができるように、お茶をたくさん入れてあげてください。(キンキンに冷えたものより常温の方が体にいいですよ)お茶がなくなったらその都度、園のお茶を補充させていただきます。